

Este fin de semana se volverán a reunir Gobierno y Farc en Cuba

Avanza en Cuba, el tercer día del noveno ciclo de conversaciones entre el Gobierno y la guerrilla de las Farc.

Este viernes continuarán reunidos por separado los equipos negociadores para analizar los textos de los borradores sobre un eventual acuerdo agrario. El equipo negociador, en cabeza de Humberto de la Calle se reunirá en la sede de la Embajada de Colombia en La Habana, y las Farc en donde residen temporalmente en la isla desde el mes de noviembre del año pasado.

Según fuentes consultadas por Caracol Radio en Cuba ya existiría un preacuerdo en los 4 primeros temas del primer tema de la hoja de ruta, faltaría, sobre este tema de tierras, llegar a encontrar coincidencias en el estímulo a la producción agropecuaria, formalización laboral del campesinado y los mecanismos para garantizar un sistema de seguridad alimentaria.

Las delegaciones volverán a sesionar conjuntamente este fin de semana, y se espera un comunicado conjunto, antes del 25 de mayo en donde se anuncie el acuerdo final sobre la política de desarrollo agrario integral.

<http://www.caracol.com.co/noticias/actualidad/este-fin-de-semana-se-volveran-a-reunir-gobierno-y-farc-en-cuba/20130517/nota/1900187.aspx>